

Presseinformation

Schenke Zeit – für René und andere

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **René aus Weinheim hat Blutkrebs und benötigt unsere Hilfe**
- **Jetzt registrieren unter dkms.de/rene**

René kämpft schon zum zweiten Mal um sein Leben, denn er leidet an Blutkrebs. Der 35-Jährige aus Weinheim benötigt dringend eine Stammzellspende. Um eine:n passende:n Spender:in zu finden, setzen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisieren öffentliche Registrierungsaktionen. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, hat die Chance, ein Leben zu retten: Einfach über www.dkms.de/rene ein Registrierungsset nach Hause bestellen oder sich am 6. und 7. September 2025 beim Ladies Cup der HSG Weinheim/Oberflockenbach vor Ort registrieren.

René ist ein offener, fröhlicher und geselliger Mensch. Er liebt das Leben, seine Familie und den Sport. Mit seiner Frau und den beiden Kindern (5 und 3 Jahre alt) führt er ein aktives Familienleben, verbringt Zeit beim Spielen mit seinen Kindern, beim Segeln oder beim Werkeln im eigenen Garten. Handball war lange seine große Leidenschaft – bis ihn die Diagnose Leukämie im Jahr 2022 aus dem Leben riss.

Nach Monaten intensiver Chemotherapie kämpfte er sich zurück – ins Berufsleben, in die Normalität, vor allem aber zu seiner Familie. Er konnte endlich Zeit mit seiner damals erst wenige Wochen alten Tochter und seinem kleinen Sohn verbringen. Doch nun, bei einer Routineuntersuchung im August 2025, kam der Schock: Die Krankheit ist zurück.

Jetzt zählt jede Hilfe

Derzeit wird René stationär mit Chemotherapie behandelt. Doch klar ist: Er braucht eine Stammzelltransplantation. Nur so kann er die Chance auf ein gesundes Leben bekommen – und auf viele weitere Jahre mit seiner Familie.

Renés Wünsche zeigen, wie sehr er noch mitten im Leben steht: Er träumt davon, mit einem Camper-Van Zeit mit seiner Familie zu verbringen und eine Etappe bei der Segelregatta „Clipper Round The World Race“ mitzusegeln.

Registrierungsaktion in Weinheim

Um René und allen anderen Patient:innen weltweit zu helfen, organisiert die DKMS gemeinsam mit seiner Familie und der HSG Weinheim/Oberflockenbach eine Registrierungsaktion. Jede gesunde Person zwischen 17 und 55 Jahren kann sich dort als potenzielle Stammzellspenderin oder potentieller Stammzellspender registrieren lassen.

Registrierungsaktion für René und andere

Am 06.09. und 07.09.2025 jeweils von 10:00 bis 18:00 Uhr

TSG-Halle am Hallenbad

Mannheimer Str. 11-13, 69469 Weinheim

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über www.dkms.de/rene das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE04 7004 0060 8987 0008 89

Verwendungszweck: René, CTL 064

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/schenke-zeit-fuer-rene-und-andere/>